

Retro Málaga celebra su XI edición en FYCMA del 26 al 28 de enero

- El salón líder del vehículo clásico, de época y de colección en el sur de España celebra su XI edición del 26 al 28 de enero.
- Presentación del "I Concurso de Elegancia Retro Málaga".
- 11.000 m² de exposición y más de 6.000 de aparcamiento cubierto para un evento de gran atractivo que reunirá entre sus exposiciones modelos de todas las épocas.
- Exposiciones, concentraciones y homenajes llenarán de contenido la nueva edición de Retro Málaga 2024.

El último fin de semana de enero, del 26 al 28, el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA) será el anfitrión de la undécima edición de Retro Málaga, el Salón del Vehículo Clásico, de Época y Colección más destacado del sur de la Península Ibérica.

Este evento anual reunirá a destacados exponentes del mundo de los vehículos clásicos, exhibiendo desde impresionantes joyas de dos y cuatro ruedas hasta stands especializados en repuestos, accesorios, regalos y áreas de compraventa.

Con un total de 11.000 m² de espacio de exposición y más de 6.000 m² de aparcamiento cubierto, Retro Málaga promete ser un certamen de gran atractivo, presentando modelos que abarcan todas las épocas.

Uno de los aspectos más cautivadores del salón es, sin duda, el área de aparcamiento de clásicos. En este espacio, los apasionados acuden con sus propios vehículos, contribuyendo así a la exposición y creando un ambiente vibrante que deleita a la afición.

Este aspecto único del evento agrega un toque especial al encuentro, donde los entusiastas pueden compartir su amor por los clásicos y formar parte activa de la experiencia Retro Málaga.

















Primer Concurso de Elegancia Retro Málaga

Como primicia en esta edición, el evento presentará el "I Concurso de Elegancia Retro Málaga", con la participación de 15 vehículos distribuidos en tres categorías:

Preguerra (1900-1940)

- Packard 1604 Super Eight de 1938.
- Pierce Arrow 143 de 1930.
- Daimler-Benz Targa Florio (recreación) de 1919.
- Fiat 514 de 1930.
- Buick Eight Series 60 de 1939.

Posguerra (1941-1970)

- Rolls-Royce Silver Wraith de 1949.
- Mercedes-Benz 220 B de 1960.
- MG TD de 1952.
- Volkswagen Escarabajo 1200 de 1956.
- Austin-Healey 3000 de 1965.

Clásicos (1971-1993)

- Porsche 911 SC "Turbo Look" de 1981.
- Porsche 930 Turbo S Flatnose de 1984.
- Mercedes W107 500SL de 1985.
- Seat 124 Sport 1800 de 1974.
- Daimler DS 420 de 1971.

Un jurado especializado valorará diferentes matices de los vehículos participantes, tales como: el estado del exterior o de los interiores, la limpieza del motor o el sonido, entre muchos otros aspectos.

El fallo del jurado será el viernes 26 a las 18.30 horas, resultando tres ganadores diferentes por cada categoría.

















Más de un centenar de expositores llenarán los pasillos de FYCMA

La esperada zona expositiva de Retro Málaga 2024 se prepara para recibir un centenar de expositores, garantizando una muestra de vehículos de alta calidad que deleitará a los aficionados y visitantes.

En esta edición, la selección incluirá destacados modelos provenientes del Museo del Automóvil y la Moda de Málaga, entre los que resaltan piezas icónicas como el elegante Jaguar XK120 Coupé, el imponente Cadillac Eldorado y el distinguido Tatra T87.

Pero una de las estrellas indiscutibles será Porsche, que acaparará la atención gracias a la colección privada de Aurelio Villanueva. Se exhibirán diez impresionantes vehículos "made in" Stuttgart, entre los que se encuentran joyas como el Porsche 356 SC de 1964, el Porsche 912 Coupé de 1968, y el emblemático Porsche 911 930 Turbo de 1976, por mencionar solo algunos. La presencia de esta exclusiva colección añadirá un toque de distinción al evento, consolidándolo como un escaparate privilegiado para los amantes de la marca alemana.

Además, Retro Málaga rendirá un homenaje especial al icónico SEAT Ibiza, que celebra su 40 aniversario en 2024. El evento contará con un stand dedicado exclusivamente a este modelo, donde se exhibirán tres fascinantes versiones: un Street de 1988, un 1.2 CRONO de 3 puertas de 1989, y un Friend de 1993. Esta muestra será un tributo a la trayectoria y la influencia perdurable del SEAT Ibiza en el mundo automovilístico. Retro Málaga 2024 promete así sumergir a los visitantes en un viaje a través de la historia del automóvil, combinando elegancia, innovación y pasión por los clásicos.

Homenaje a Juan Manuel Gómez Ponce

En un gesto de reconocimiento a su destacada carrera, Retro Málaga 2024 rendirá homenaje a Juan Manuel Gómez Ponce el sábado 27 a las 19.00 horas. Una figura fundamental en el ámbito del motor. Desde su incursión como piloto hasta su rol como organizador y comisario desde 1992, Gómez Ponce ha dejado una impronta innegable en el desarrollo del automovilismo andaluz.

Actualmente, ocupa el cargo de director de Carrera de pruebas del Campeonato de España de Todoterreno, entre otras responsabilidades que demuestran su profundo compromiso con el mundo del motor. Su contribución y liderazgo en el sector lo posicionan como una referencia destacada, y este homenaje en Retro Málaga es un merecido reconocimiento a su dedicación y pasión que han dejado huella en la comunidad automovilística.

















Actividades paralelas

Como siempre sucede, otro de los grandes puntos de interés del Salón será su variopinto parking de clásicos, en el que se darán cita todos los visitantes que acudan a Retro Málaga al volante de su propio vehículo clásico.

Dicho parking se dividirá en dos zonas, interior y exterior, y solo podrán acceder vehículos de mínimo 30 años con sus respectivas entradas, que estarán a la venta online y en la taquilla principal del recinto durante el evento. Los asistentes podrás disfrutar de un descuento en dicha entrada para un máximo de dos ocupantes por vehículo.

Aprovechando la celebración de Retro Málaga 2024, distintos clubes y asociaciones de amigos de los vehículos clásicos han organizado también distintas concentraciones. Así, durante el fin de semana están previstas varias concentraciones, entre las que podemos destacar la de Ferrari, Mitsubishi, SEAT 124 o de coches americanos, entre otras.

Horario y entradas

Horarios

- Viernes 26: de 16:00 a 20:00 h.
- Sábado 27: de 10:00 a 21:00 h.
- Domingo 28: de 10:00 a 19:00 h.

Entradas (disponibles online en www.eventosmotor.com)

- Entrada general: 10 €.
- Entrada combinada* Retro Málaga + Museo Automovilísitico de Málaga: 15 €. A la venta online y en taquilla durante la celebración del evento. *Con esta entrada combinada podrás disfrutar de un plan perfecto, acceder tanto a Retro Málaga como al Museo Automovilístico y de la Moda de Málaga. Dicha entrada para el Museo será válida hasta el 31.12.2024. Conserva la entrada hasta que hayas accedido tanto a Retro Málaga como al Museo.
- Entrada parking clásicos* (sólo disponible para vehículos con matrícula histórica o a partir de 30 años): 7 €/persona. Descuento disponible para dos personas, el resto de ocupantes deberán adquirir una entrada general (10 €). A la venta online y en la taquilla principal del recinto durante el evento.
- Niños hasta 10 años gratis.













